



Participation des jeunes meusiens au débat public

Le Conseil départemental de la Meuse souhaite que les jeunes puissent prendre leur place dans le débat public et contribuer à la vie du département. Volontaires et engagés, les jeunes meusiens ont ainsi contribué en début d'année 2022 à dessiner les contours d'un collectif de jeunes pouvant donner son avis et porter des projets : « Jeunes en Meuse »

Publié le 12 juillet 2022

A l'issue de l'enquête Jeunes en Meuse menée au printemps 2021, plusieurs rendez-vous entre élus et jeunes meusiens ont été organisés à l'initiative du Président Jérôme Dumont, de la^{ère} Vice-présidente Hélène SIGOT-LEMOINE et du Conseiller départemental délégué à la Jeunesse Jérôme STEIN.

Des échanges riches sur des sujets divers liés aussi bien à la vie quotidienne dans le département qu'à l'image de la Meuse qui ont confirmé une envie des jeunes d'être **acteurs de leur avenir en Meuse**. Pour pouvoir matérialiser leurs idées, ils ont souhaité imaginer un collectif de citoyens permettant aux jeunes de 11 à 29 ans de se réunir pour agir.

Rendez-vous à la rentrée 2022 pour l'installation officielle du collectif Jeunes en Meuse et de ses outils !



DÉPARTEMENT DE LA
MEUSE

Place Pierre François

Gossin

55012 BAR LE DUC

Tél : 03 29 45 77 55

LE DÉPARTEMENT

meuse